
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
acerca do abastecimento de energia
elétrica da Praça da Cidadania.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

No último dia 27 de outubro (domingo), o governador João Dória esteve presente no
munícipio de Santo André para realizar a inauguração da Praça da Cidadania de São Paulo,
no Jardim Santo André.
 
 
 
A obra teve um investimento de 4,5 milhões de reais, com um terreno cedido pela CDHU
(Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano). A Prefeitura de Santo André ficou
responsável pelo fornecimento de iluminação da praça.
 
 
 
Ocorre que, apesar de uma das parceiras da obra ter sido a Enel, empresa responsável pelo
abastecimento de energia, a obra foi inaugurada com o funcionamento de um gerador. O
gerador estava ligado por um cabo de força, vindo da Creche Dom Décio Pereira, o que
deixou a creche sem energia elétrica alguma, deixando a mesma à mercê da sorte, sem
segurança alguma.
 
 
 
Muito nos causa preocupação esse problema acerca do abastecimento de eletricidade na
região, visto que a partir do dia 25 de novembro, há a previsão de que a Praça da Cidadania
receba cerca de 500 alunos em 18 cursos de um a três meses de duração. A demanda de
alunos deslocados para as atividades realizadas na praça podem vir a comprometer
novamente o abastecimento elétrico da creche, com nova transferência de cabos que
abastecem a Creche dom Décio Pereira para alimentar o gerador na Praça.
 
 
 
Isto posto,
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica do
Município, as seguintes informações:
 
 
 
1. Por que a obra foi entregue sem energia elétrica, visto que a operação no dia da
inauguração se deu graças a um gerador?
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2. Qual a finalidade da parceria com a Enel?
 
 
 
3. Porque o gerador precisou ser ligado com os cabos de força da Creche Dom Décio
Pereira, uma vez que isso expôs a segurança da creche?
 
 
 
4. A Prefeitura irá tomar alguma medida para resolver a questão do abastecimento de
energia da Praça da Cidadania e da Creche Dom Décio Pereira?
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA
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